## Efecto del SGP sobre el desarrollo territorial

¿Qué se hizo?

Se creó una herramienta para visualizar información de TerriData y explorar relaciones entre variables de inversión del SGP y variables de desarrollo territorial.



¿Para qué?

Para estimar el efecto de las inversiones del SGP sobre el desarrollo territorial, con miras a una asignación más eficiente de los recursos.



¿Cómo se hizo?

Mediante un aplicativo construido con Shiny en que se puede filtrar y analizar la información de TerriData con la cual se realiza la estimación.

